



Concernant le 1<sup>er</sup> trimestre 2021 il y a lieu de faire 3 remarques importantes:

- **CHAQUE MATIN:** des feux réguliers plus ou moins condamnables (pas d'odeur et de caoutchouc et pas de fumée noire),
- **CERTAINES NUITS:** le brûlage des fils électriques se fait maintenant la nuit à raison de 1 à 2 fois par quinzaine. Cela **complique beaucoup le constat...**
- **LE DENUDAGE** mécanique des fils peine à se généraliser. C'est dommage...



Feux entre ATHANOR et l'ISERE 1<sup>er</sup> trimestre 2021 (surtout la nuit maintenant...)